

解雇問題を解決し
安全・安心のJALを

航空連ニュース

航空労組連絡会
大田区羽田 5-11-4 フェニックスビル
Tel 03-3742-3251
Fax 03-5737-7819
No.924 (32-34) 2018年6月8日

全国
31番目

香川支える会



5月23日、香川県高松サンポートにて全国で31番目の支援組織となる香川支える会(略称)の結成総会が開かれました。朝から降り続いた雨で足元が悪い中、50名の方が駆けつけてくれました。

冒頭、世話人代表の酒井光雄氏から設立趣旨の説明があり、その後、パイロット争議団の清田事務局長から解雇の狙いと闘いの意義などが報告され、地元香川出身の小栗純子さん、愛媛で活動している大池ひとみさん・林恵美さんが各々8年にわたる争議への思いを述べました。

また、地元香川で不当解雇と闘う保育士の女性が連帯のあいさつ、国労の仲間からは「国鉄闘争では職場に残った仲間は過酷な勤務を強いられた。それは解雇された者たちへと同じ組合つぶしの攻撃なのだ」と意思統一し争議団と一体で闘った」と教訓的で胸に残る発言がありました。



設立にご尽力頂いた田中和夫事務局長から行動提起のあと、「労働者を奴隷化する“働かせ改革”の強行を許さず労働者の尊厳と空の安全を守るため闘い抜こう！」とがんばろう三唱で締められました。

5月14日 JAL 経営から解雇争議解決の旨が発表され、23日に第1回事務折衝が持たれました。この時期に新たな「支える会」が結成された意義は大きく、JAL 争議団にとっても心強いかぎりです。

